



Est-ce que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) jeûnait trois jours chaque mois ? - Elle dit : Oui !

Mu'adhah Al-'Adawiyah (qu'Allah l'agrée) a dit : « J'ai demandé à 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) : " Est-ce que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) jeûnait trois jours chaque mois ? - Elle dit : Oui ! - J'ai alors demandé : A quel moment du mois jeûnait-il ? - Elle dit : Il ne se souciait pas de savoir à quel moment du mois il jeûnait ! " »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Mu'adhah Al-'Adawiyah (qu'Allah l'agrée) a dit : « J'ai demandé à 'Â'ishah : " Est-ce que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) jeûnait trois jours chaque mois ? - Elle dit : Oui ! » C'est-à-dire qu'il jeûnait au minimum durant trois jours. Sa parole : « Alors, j'ai demandé : A quel moment du mois jeûnait-il ? ». Elle n'a pas demandé quels jours de la semaine. Ainsi donc, le Prophète jeûnait trois jours dans le mois : parfois les uns après les autres, parfois indépendamment les uns des autres, parfois au début du mois, parfois au milieu, parfois à la fin. Sa parole : « Il ne se souciait pas de savoir à quel moment du mois il jeûnait. » C'est-à-dire qu'il ne se préoccupait pas de consacrer des jours précis pour jeûner pendant le mois, parce que la récompense était la même, quels que soient ces trois jours. Il jeûnait donc selon son appréciation, il arrivait qu'il soit occupé au point de ne pas pouvoir s'occuper de ce genre de considérations ; il arrivait aussi qu'il agisse ainsi afin de montrer que c'était autorisé ; et tout cela est, en ce qui le concerne, meilleur et plus méritoire.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/10111>

